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«КАК ОРГАНИЗОВАТЬ СОРЕВНОВАНИЕ?»
В сокровищнице ленинских трудов статья «Как организовать соревнова

ние?» занимает одно из выдающихся мест. Она была написана В. И. Лениным 
на заре Советской власти, через два месяца после Октябрьской революции. 
В. И. Ленин глубоко верил в гигантские творческие силы и организатор
ские способности народных масс. В социалистическом соревновании он от
крыл замечательную форму развития творческого почина и активности масс, 
могучее средство вовлечения трудящихся в хозяйственное и культурное 
строительство.

В статье «Как организовать соревнование?» В. И. Ленин показал, что 
только при социализме может иметь место массовое соревнование, что соци
ализм не угашает соревнования, а впервые в истории создает возможность 
применить его широко, раскрывает в народе непочатый родник талантов, под
нимает миллионы трудящихся к историческому творчеству. В массовом 
социалистическом соревновании В. И. Ленин видел путь к повышению произ
водительности труда — к решению самой важной и самой главной задачи 
для победы нового строя.

Указания В. И. Ленина для советского народа явились путеводной звездой.
Социалистическое соревнование прочно вошло в жизнь нашего общества и 

стало неотъемлемой частью советского образа жизни.

НЫНЕ В ДВИ
ЖЕНИИ ЗА КОМ
МУНИСТИЧЕСКОЕ 
ОТНОШЕНИЕ К 
ТРУДУ В НАШЕЙ 
СТРАНЕ УЧАСТ
ВУЕТ БОЛЕЕ 35 
МИЛЛИОНОВ ЧЕ
ЛОВЕК.
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ВСЕ ПЯТЕРО-БОЙЦЫ
™ Труд дисциплиной крепок »

Когда новый человек в 
бригаду приходит, с ним не- 
пременно потолковать надо 
по душам. Кто он, что мо
жет, чем дышит, в чем ему 
на старом месте не повезло.

Тем более, что бригада на
ша — коммунистического 
труда. Шесть лет уже мар
ку держим. И нам не надо, 
чтобы пришел человек и под
вел.

Я всегда так и предупре
ждаю:

— Наша бригада — ком
мунистического труда. Мы 
ни от какой работы не отка
зываемся. И дисциплину я 
крепко держу.

— Ничего, — говорят. — 
Раз дисциплина есть, зна
чит, и заработок есть. Мы на 
это согласны.

Потому что на стройке у 
нас такое бывает. Попал 
человек в бригаду — по
рядка нет, каждый сам се
бе голова, и как ты ни кру

тись, не выйдет у тебя ни 
работы, ни заработка. А на
ши плотники и на заработок 
свой не пожалуются, и де
ло, вроде, идет. По крайней 
мере, первое место в управ
лении всегда держим.

Я так люблю: дайте мне 
весь объект, чтоб было где 
развернуться. Там уж брига
да без дела не простоит. До
ски нет — на подгонку ста
нем. А надо — будем зем
лю копать. .Или трубы ук
ладывать. Я уж говорил, ни 
от какой работы не откажем
ся. Лишь бы все время в за
грузке быть.

И не в одном том, конеч
но, дело, чтоб заработать. 
Мы свою бригадную марку 
высоко держим и не хотим, 
чтоб каждый о нас говорил: 
вон, дескать, как напорта
чили, торопились.

Мы одни плотничали в 
школе на Вайнера, а в том 
году — в школе на Блюхе

ра. И за качество слова нам 
не сказали. Наоборот, оба 
раза от районо бригаде гра
моты выдавали. Сейчас то
же два дома взяли, и, думаю, 
ни со сроком, ни с качест
вом не подведем. А норма у 
вас меньше 140 не бывает.

Тут цепочка такая полу
чается: раз дисциплина в 
бригаде держится, значит, 
работа пойдет, а когда рабо
та идет — тогда и дисцип
лина будет.

Про перебои' с материала
ми я не говорю. Это, плохо, 
конечно, а только много и 
от себя зависит, как суме
ешь выкручиваться.

А вот чего не терплю — 
это когда бригаду дробят. У 
нас так недавно было, когда 
на «Космосе» работали. Од
ни здесь, другие там. За 
всем, понятно, и не усмот
ришь. Тут и е нормой по-

(Окончание на 4-й стр.)

пустыри, на новые ме
ста приходят не все 
строители. Маляру или 
штукатуру там делать 
нечего. И каменщику 
или монтажнику тоже.

Потому что дома, ко
торые будут потом расти 
вверх, сначала уходят в 
землю.

Уже много лет брига
да Василия Ивановича 
Упорова закладывает 
фундаменты новых до
мов в самых разных 
районах Свердловска. 
Только в 20 управлении 
Василий Иванович рабо
тает уже восемь лет.

Последние месяцы уп
равление входит в со
став домостроительного 
комбината. Но еще за
долго до этого бригада 
Василия Ивановича при
шла на Юго-Запад, где 
росли кварталы крупно
панельных домов. Это 
одна из лучших бригад 
наших нулевиков, трудо
любивая, опытная, хоро
шо знающая свое дело.

На снимках: мон
тажники - нулевики из 
бригады В. Упорова; 
вверху — Роберт МА- 
САЕВ, который находит 
время и отлично тру
диться, и заниматься в 
вечерней школе, кото
рую он оканчивает в 
этом году; внизу — Ми- 
нулла ИМАДИЕВ, кото
рый немногим больше 
года назад пришел в 
бригаду, но уже заре
комендовал себя отлич
ным специалистом.

Фото В. Глазырина.
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МЫ, КОММУНИСТЫ, УСТДВАТЬ 1 СТАРИТЬСЯ НЕ МОШЕМ!
СЕКРЕТАРЯ парткома треста Свердловск- 

промстрой Ю. М. Секисова можно было понять, 
когда он с некоторой тревогой говорил о пер

вых. месяцах политучебы. Как выяснилось на засе
дании парткома, не везде еще пока проходят заня
тия так, как это бы надо. В некоторых управлениях, 
особенно на участках, еще к политучебе не присту
пили. Секретарям партийных бюро, которым при
шлось отчитываться, вернее оправдываться за сры
вы занятий, было указано на халатное, непартий
ное отношение к подбору пропагандистских кадров, 
на отсутствие контроля за ходом занятий.

В партийных организациях треста в основном 
доморощенные пропагандисты. Некоторые из них 
уже не первый год ьедут занятия, ведут про
фессионально, со знанием дела. Там и высокий 
уровень учебы, и тяга к новым знаниям, и дисцип
лина. Но таких опытных руководителей школ раз, 
два и обчелся. Большинство пропагандистов нужда
ется в постоянной систематической помощи и под
держке.

Орджоникидзевский райком партии, учитывая 
подобные заявки парткомов, проводит семинары. 
Их уже было несколько. Но, как отмечали на засе
дании парткома, многие пропагандисты не явились, 
хотя всем было сообщено заранее, за четыре-пять 
дней.

—■ Не был на семи
наре — не готов к за
нятиям. — Так прямо 
и ставился этот вопрос 
на заседании партко
ма, — говорит Юрий 
Михайлович. — А пар
тийным бюро управле
ний предложено обсуж
дать каждый случай 
срывов занятий и при
влекать виновников к 
ответственности.

Сделали ли парторги 
из этого резкого, но 
жизненно необходимого решения парткома соответ- ~ 
ствующие выводы?

В третьем управлении вскоре состоялось заседа
ние партбюро, где подводились итоги политучебы. 
Обсуждать-то, собственно, было и нечего. Занятия 
политшкол на участках были сорваны. Вопрос стоял, 
как нормализовать учебу. Записали в протоколе, 
что члены бюро будут регулярно проверять ход 
занятий. Решено заслушивать на заседаниях руко
водителей политшкол.

Благие намерения, что и говорить! И в том го
ду все официально было оговорено, запротоколиро
вано: кто, где и когда будет проводить занятия, 
кто их контролировать. Но эти добрые намерения 
оказались журавлями в небе, то бишь на бумаге. 
Кружки развалились. Учеба была сорвана. Об этом 
шел обстоятельный разговор на отчетно-выборном 
собрании. После того минуло немало дней, а учеба 
мало продвинулась вперед. Пришлось парткому вме
шаться, наставить на путь истинный.

Анализируя неудачи прошлого года, Юрий Ва
сильевич Крылов, секретарь партбюро третьего уп
равления, приводил как одну из главных причин — 
характер работы строителей, постоянную спешку— 
сдачу пусковых объектов. Мол, и так выбивались из 
сил, чтобы не ломать графики, сроки. Отсюда и все 
беды: занятия переносили со дня на день, пока со
всем о них не забыли. И только вспомнили на от
четно-выборном, что учебу запустили.

Юрий Васильевич соглашается, что в прошлом 
учебном году партбюро подошло формально к под
бору пропагандистов, действуя по принципу: ты 
Иванов, прораб, человек не очень занятой, вот и 
веди политшколу. Человек брал на себя эту ответ
ственность, порой сознавая, что ноша не по плечу: 
раз дают, надо везти, а то еще в несознательные 
попадешь. А потом все свои грехи сваливал на «го
рящие» объекты.

С таких пропагандистов не очень-то и спраши
вали.

Интересуюсь, как подготовились пропагандисты к 
своей нелегкой работе: есть ли все необходимое для 
плодотворных занятий. Мне назвали пока только 
одного подготовленного пропагандиста — руководи
теля школы основ марксизма-ленинизма главного 
инженера Леонида Иосифовича Зубова. Человек 
он, любящий свое дело. А хороших помощников у 
него нет. Они еще в магазинах, где-то на базах. Я 
имею в виду наглядные пособия: карты, таблицы, 
схемы, диафильмы... Юрий Васильевич обещал, 
что они не заставят себя долго ждать...

Леонид Иосифович Зубов—пропагандист со ста
жем. Но и он считает, что семинары многое дают 
ему. И он, главный инженер, у которого времени 
в обрез, посещает их регулярно. Ведет конспект. 
Тщательно готовится. А пропагандисты, отвечаю
щие за занятия на участках, коммунисты А. М. 
Чуфаров и А. Ф. Токарев по-видимому другого мне
ния о семинарах и вообще о политучебе. На все они 
уже давно махнули рукой: сами не учатся и занятия 
не проводят.

Спрашиваю, есть ли у них конспекты, журналы 
посещаемости, другие атрибуты пропагандиста.

— Должны быть, — говорит Юрий Василье
вич. ■— Займемся ими вплотную...

Пока это не убедительно. Время идет, а партбю
ро все еще собирается принимать оргмеры.

|Есть, конечно, объективные обстоятельства, кото
рые мешают нормальной учебе. Это и неприспособ
ленность помещения для занятий: кабинет глав

ного инженера тесен, мал. Да и на участках порой 
переводят людей с объекта на объект: сегодня здесь, 
завтра там, от одного прораба к другому.

Но не это беда...— Ответственность некоторые коммунисты по
теряли, — вспомнились слова секретаря парткома 
треста Ю. М. Секисова. — Послабление дали им, не 
спрашивали с них. И пропагандисты, вместо того 
чтобы быть магнитами, притягивающими к себе 
слушателей, дисциплинируя их воедино, сами ра
ды, когда срываются занятия. , Их равнодушие в 
конце концов передается и другим.

А вот там, где умеют руководить, где партийной 
дисциплине уделяют много внимания, где требова
тельность — не от случая к случаю, там дела идут 
совсем по-другому.

В одиннадцатом управлении треста Свердловск- 
химстрой работают такие же люди. Обязательства 
берутся большие. И они всегда выполняются. Ком- 

: мунисты живут жизнью управления. Все их волну
ет: и план, и дисциплина, и учеба. И на все время 

, хватает.
Занятия здесь проходят из года в год, правда, не 

совсем обычно. Слушатели одновременно являются 
и зрителями. Коммуни
сты взяли к себе в по
мощники голубой эк
ран телевизора. Час 
слушают, час после 
этого обсуждают, бе
седуют, спорят.

Что ж, очень инте
ресно.

Секретарь парторга
низации Н. Д. Ковя
зин, он же руководи

тель школы основ 
- марксизма- ленинизма, 

рассказывая о преи
муществах такой формы учеоы, посетовал только 
на то, что центральное телевидение, случается, 
ставит подножку: бывает, не проводит передач. 
Что касается посещаемости, то по словам Н. Д. 
Ковязина, этот вопрос разрешается сам собой. Все 
слушатели знают, что это их первейшая обязан
ность.

Но и здесь я столкнулся с «но»...
В школе основ марксизма-ленинизма занимается 

20 коммунистов. Из них только три человека имеют 
средне-техническое образование, остальные, в основ
ном, начальное.

— А как же дальше думаете строить учебу?
— Вдаль не заглядываем, — ответил Николай 

Дмитриевич. — В этом году мы закончили началь
ную двухгодичную политшколу. Сейчас выбрали 
школу основ марксизма-ленинизма. Два года будем 
изучать историю КПСС, а там видно будет...

Такое заявление секретаря парторганизации не
много обескуражило. Что он дает, такой всеобуч? 
Два года, как известно, должны быть той ступень
кой, которая поможет подняться еще выше на одну. 
За это время люди не успеют минимум получить 
среднее образование — об этом не может быть и 
речи. На что же рассчитывало партбюро, открывая 
школу основ марксизма-ленинизма? Только на одно, 
на рекламу: мол, и мы не лыком шиты, ишь куда 
хватили — в философию ударились. Не разочарует 
ли людей встреча с этой самой философией — ведь 
для нее мало той подготовки, которую будут иметь 
слушатели.

Может, кроме начальной политшколы, нет других 
форм учебы? Разумеется, есть. Но куда тогда этих 
со средне-техническим образованием? И они не в 
обиде будут. А сейчас они в обиде. Сами себя оби
дели. Сознательно. Два года они учились в началь
ной политшколе. Числились в числе успевающих. 
Эти коммунисты искали «легкую жизнь». Их, види
мо, ни разу не спросила партийная совесть: «А не 
репу ли я печеную грызу?»...

Может быть однажды бы им намекнули, что они 
не там место занимают и люди бы поняли, навер
ное поняли бы, что для них нужна программа по
сложнее. Но, видимо, и здесь, в этой парторганиза
ции, «галочка» считается не последней птицей...

И еще хочу отметить общий недостаток.

ПЕРВЕЙШАЯ 
ОБЯЗАННОСТЬ
Идет партийная учеба

Устав КПСС обязывает коммунистов овладевать 
марксистско-ленинской теорией. Но, как известно, 
эта теория должна теснейшим образом быть связа
на с практикой коммунистического строительства. 
И вот упрочению этой связи теории с жизнью во 
многом помогли бы практические задания. Во мно
гих парторганизациях об этом думают, прикидыва
ют, как это лучше сделать. Но дальше этого дело 
не идет. Ведь можно, например, поручить коммуни
стам собрать и обобщить материалы об участии сво
их товарищей, рабочих трестов, в революционном 
движении, в Великой Отечественной войне, данные 
о первых итогах и развитии социалистического со
ревнования в коллективах и т. д.?

Не пора ли от добрых намерений перейти к кон
кретному решению вопроса. Ведь задача пропаган
диста не только рассказать, но и показать на ярких 
конкретных примерах, на что способны наши совет
ские люди—творцы счастья на земле.

В. БЕРЕЗОВСКИЙ.

Ггшитшшшпшшпппппштпшппшппшшшшпиппшшга™^^^

Виктор Воложин при
ехал в наш город по 
комсомольской путевке 
из Невьянска. Работает 
он сейчас на заводе же
лезобетонных изделий 
треста Уралмашстрой 
бригадиром грузчиков. 
Добросовестный, энер
гичный, за все дела он 
берется с душой. Види
мо, поэтому его не обхо
дят общественными на-
грузками: 
завкома,

член
председатель

жилищно-бытовой ко
миссии, член группы на
родного контроля, вне
штатный инспектор тре
ста по технике безопас
ности.

В прошлом году в 
жизни Виктора произо
шло радостное событие— 
его приняли кандидатом 
в члены партии.

Фото В. ГЛАЗЫРИНА.
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СПЕЦИФИКА партийной ра
боты в нашем коллективе 
определяется такими фак

торами, как крайняя разбросан
ность объектов, на которых рабо
тают крановщики, удаленность 
участков и плохая связь между 
ними, д’

Поэта лу особенно важное 
значение приобретают партгруп
пы участков, которым самостоя
тельно приводится решать важ
ные вопр ы по мобилизации 
коллективов на решение произ
водственных задач, борьбе с не
достатками, воспитательной ра
боте и т. д.

Таких партгрупп в нашей ор
ганизации насчитывается пять. 
Руководят ими коммунисты — 
крановщики или монтажники, 
такие как В. К. Елисеев (на уча
стке № Ц^М. А. Чертовикова 
(на участке № 3].

Коллектив участка № 1 (на
чальник кандидат в члены партии 
тов. Деримов) в честь 50-летия 
Советской власти брал на себя 
повышенные обязательства и ус
пешно с ними справился. При

подведении итогов за девять ме
сяцев было отмечено, что про
изводственный план на участке 
выполнен на 122,3 процента. 
Коллективу присуждено второе 
место в соревновании и выдана 
денежная премия.

Большую роль в успехах уча

коммунисты участка № 3 своим 
партгрупоргом крановщицу 
М. А. чертовикову. Одно это 
показывает, каким авторитетом 
пользуется она в коллективе. 
Тов. Чертовикова сама является 
примером в труде и много ра
ботает с коллективом для ук

I НАША ОПОРА
стка сыграла работа партгруппы. 
Коммунисты возглавляют сорев
нование, показывают личный 
пример в труде и дисциплине. 
Член партии А. С. Верещагин, из
бранный вожаком профгруппы, 
постоянно выполняет свою норму 
на 110—120 процентов. Таковы 
же трудовые показатели Елисе
ева. На высоте здесь и полити
ко-массовая работа, которой ак
тивно занимается тов. Деримов. 
Все коммунисты учатся.

Три года подряд избирают

репления производственной дис
циплины. Ее избрали членом 
пленума Железнодорожного рай
кома КПСС.

Нужно отметить и начальника 
участка коммуниста С. И. Старо
стина. Больше десяти лет назад 
он начинал работать в нашем уп
равлении слесарем. Окончил де
сятилетку, потом институт. Стал 
хорошим инженером, руководи
телем производства. Тов. Старо
стин член партбюро, умелый, 
опытный пропагандист. Во всей

своей работе он опирается на 
партгруппу, профгруппу, на ком
сомольцев.

Отлично трудится молодая 
коммунистка крановщица О. И. 
Лыщицкая. В канун юбилея ей 
присвоено звание «Лучший ма
шинист башенного крана управ
ления». При этом Лыщицкая ак
тивно участвует в общественной 
работе: руководит постом народ
ного контроля.

От слесаря до механика участ
ка вырос за десять лет работы в 
управлении коммунист М. Н. Ка
лашников. Он без отрыва от про
изводства окончил вечерний 
техникум, ведет большую работу 
как член партийного бюро.

Партгруппа участка № 3 уде
ляет большое внимание вопро
сам политучебы. Все коммунисты 
участка учатся, регулярно под
писываются на газеты и журна
лы. Партгруппа направляет всю 
работу коллектива, и первое ме
сто, присвоенное участку, — это 
оценка деятельности его парт
группы.

Еще два молодых коммуниста

появились недавно в коллективе 
участка № 5.

Это один из важнейших по
казателей работы партгрупп. 
Ведь рост партии, привлечение в 
ее ряды достойнейших—одна из 
важнейших наших задач.

Нельзя не упомянуть о не
большой, но активной партгруп
пе участка № 2. Все три члена 
партии учатся, участвуют в обще
ственной жизни. Молодая ком
мунистка крановщица Н. С. Ме
зенцева была избрана депутатом 
Железнодорожного райсовета.

Партгруппа — важнейшая опо
ра партийного бюро. Через нее 
ведется вся работа на участках. 
И понятно, что в деятельности 
партбюро отчеты партгрупоргов, 
инструктаж их занимают очень 
важное место. Бюро постоянно 
нацеливает партгруппы на вы
полнение и перевыполнение про
изводственных заданий, на воспи
тание коллектива в свете реше
ний XXIII съезда партии.

Н. ОЩЕПКОВ, 
секретарь парторганизации 

управления механизации № 2.

С чем идешь
к людям,

— Супруненко просто и 
доходчиво рассказывает сво
им слушателям о всех важ
нейших событиях в стране и 
за рубежом... В общем, это 
пропагандист в полном смыс
ле слова.

н/юпа гандиап?
На заводе Ремстроймаш управления механизации № 1 хорошо знают 

бригадира сварщиков Виктора Зырянова. Отличный специалист своего 
дела, он передает свой богатый оп^т и умение молодежи.

В канун юбилея Октября его приняли кандидатом в члены КПСС.
На переднем плане Виктор ЗЫРЯНОВ.

Фото В. ГЛАЗЫРИНА.

ПОЛИТРУК А, вообще-то, Алексей Власо
вич совсем не строитель. Он быв
ший военный, теперь пенсионер, 
а два года назад в,отая на пар-

1 сентября мы сдавали шко- 
в Горном Щите. Начинали ее

январе. Ясно, как тут 1строите- 
1м приходилось.
А тут еще обычные истории:

стоят — кирпича нет.
везут материал нет

По- 
лю-

водил собрания, беседы в брига
дах. Выпускал постоянные «мол
нии» — об успехах бригад, о 
соревновании, о прогульщиках и 
бракоделах.

Но это не все. Алексей Власо
вич наладил постоянную >*^зь с

тайный учет в нашу организацию.
первых дней дали ем,у по-

Алексей Власович 'Вшивков там
три месяца работал. Рабо
не прорабом, не нача1льни- 
участка, а, по-армейски го-

зоря, политрукам. На 
акой должности нет,

все же не назовешь.
На площадке Алексей

стройках 
а иначе

Власович
воэглалял специально созданную 
партгруппу. Какую работу вел? 
Самую разную. Всю, какая могла
понадобиться. Организовывал
людей, разъяснял, требовал. Про-

прежней школой с дирекци-
ей, с комсомольцами, сумел мо
билизовать и ребят, и родителей, 
и добился того, что субботники 
и воскресники стали постоянным 
явлением. Работали на них и де
ти, и взрослые с огоньком, с ду
шой и очень много помогли 
строителям, в трудные дни.

И если сдали мы школу в срок 
и с высокой оценкой, то в этом 
велика заслуга Алексея Власови
ча. Недаром районный отдел на
родного образования наградил 
его Почетной грамотой.

(Из разговора 
рем партбюро 
Гражданстроя Г. 
ным).

с секрета- 
Свердловск- 
Г. Баюнки-

В июле 1954 года полковник Супруненко снял шинель. 
Тридцать лет отдано армии. На пенсии. Можно бы и 
отдохнуть. «А я не могу отдыхать. У меня выработалась 
потребность быть всегда с людьми. Сейчас мне не почести, 
не выдвижение нужно, а просто, пока есть здоровье, хочу 
честно, добросовестно трудиться». Пришел Иван Афанасье
вич в райком партии встать на партийный учет. Направили 
его в девятое управление, потому что в инженерных частях 
служил. Дали партийное поручение—агитатор на пусковом 
объекте. «Сейчас моя работа—снабжение кирпичом, гипсо
выми перегородками строящихся объектов, а кроме того — 
вести занятия в кружке текущей политики». Заметье: заня
тия он называет работой. Не общественным поручением, не 
нагрузкой, а работой.

Мы сидим в его маленьком кабинете-закутке шириной 
всего лишь в небольшое окно, в котором едва уместились 
стол и два стула. Иван Афанасьевич из тех, кого в народе 
называют «жилистый мужик». Плотное тело с крепко по
саженной головой. Кулачища в полпуда лежат на столе. Над 
живыми глазами нависли черные метелки бровей. Не верит
ся, что человек вторую половину седьмого десятка разменял.

У него, как он сам говорит, своя «особая специфика» за
нятий: разношерстный состав слушателей, занятия прихо
дится проводить только когда есть возможность. Бывает так: 
сегодня кружок, а вечером вагоны пришли, разгружать на
до. Условия не сравнишь с армейскими или, скажем, с те
ми, когда у тебя группа комсомольская, партийная или ин
женерно-технических работников. Там все просто в смысле 
посещаемости — пришли, прослушали, поблагодарили, ушли. 
В группе Супруненко из шестнадцати человек—чуть не по
ловина женщин. Минут двадцать посидят—«а мне к ребенку 
надо идти». Но какие бы трудные условия не были, Иван 
Афанасьевич все-таки старается проводить занятия.

Первое занятие в нынешнем учебном году было посвяще
но обсуждению Тезисов «50 лет Великой Октябрьской со
циалистической революции». Иван Афанасьевич показывает 
журнал, в котором он аккуратно ведет учет посещаемости. 
Многие проводят занятия так: читают газету, люди спят. 
Как готовится Супруненко? Тщательно подбирает материал к 
теме. Составляет подробный конспект. Слушателям расска
зывает своими словами. Записи он привык делать на отдель
ных листочках. Отмечает число, начало занятия, пишет 
план, конспект. Этот метод Иван Афанасьевич выработал 
еще в армии, где он на протяжении многих лет был пропа
гандистом, и пользуется им поныне. «Когда беру отдельные 
листочки, соединенные скрепкой, мне как-то легче: работает 
зрительная память».

На занятиях Супруненко приводит отдельные моменты из 
своей жизни. Возраст у него такой, что все события в стра
не совершались на его глазах. Во многих из них он участ
вовал сам. Чтобы активнее проходили занятия, делает вы
резки из газет. «Под стук колес» из «Вечерки», например. 
На этом материале он показывает, как надо относиться к го
сударственной собственности. Для оживления беседы он 
вдруг может сообщить, что в такой-то стране счастливая 
мамаша родила шесть близнецов. Занятия у него идут не 
два часа, как у всех, а пятьдесят минут. Почему? Да про
сто Иван Афанасьевич понимает: уставший за день грузчик 
не способен внимательно слушать два часа.

В конце беседы Супруненко обязательно остановится на 
производственной дисциплине, поговорит о поведении в бы
ту и в общественных местах. Бывают и такие нелицеприят
ные разговоры со своими слушателями.

— Что же это ты, товарищ дорогой, аванс получил, а де
нег домой ни копейки не принес, пьяный пришел?

Большой опыт пропагандиста у Супруненко. Ему есть о 
чем рассказать людям.

Очень помогают ему семинары, проводимые в райкоме 
партии. Иван Афанасьевич не пропустил ни одного семинар
ского занятия. Иные пропагандисты рассуждают так: зачем 
мне они, сам хорошо подготовлюсь. Иван Афанасьевич го-
ворит: • «Хочу через . газету обратиться 
стам: посещайте семинары. Они очень 
нии занятий».

И в конце нашего разговора вопрос.

ко всем пропаганди- 
помогают в проведе-

заданный Супрунен-
ко самому себе: «Достигли ли мы того уровня занятий, кото
рого хотели бы? Должен прямо сказать: нет».

В этой неуспокоенности весь Иван Афанасьевич Супру-
ненко. В. ГЛАЗЫРИН.

формально, некоторые не справ
лялись.

Алексей Власович сумел с са
мого начала внести оживление 
в работу агитколлектива. Прежде 
всего он ввел точное планирова-

ко того, чтобы агитатор сам хо
рошо изучил материалы по своей 
теме. Это еще полдела. Глав-

это говорить доходчиво,

ПРИХОДИТ
стбянное партийное поручение — 
руководить агитколлективом уп
равления. Для этого у него были 
все данные: и культура, и опыт, 
и умение к любому человеку 
подход найти...

В управлении у нас 28 агита
торов. Есть среди них такие уме
лые опытные работники, как ма
стер Владимир Юрьевич Коро
стелев, электрооварщица Зинаи
да Николаевна ЛеНкова, плотник 
Николай Исаакович Пудов, про
раб Филипп Кузьмич , Симонов.

А многие относились к делу

ние мероприятий, наладил стро
гий контроль за выполнением.

Каждый агитатор теперь регу
лярно, два раза в месяц, прово
дит беседу в бригаде.

Темы бесед подбирались после 
долгих обсуждений, так, чтобы 
каждая вызывала интерес. За
дают, например, агитатору много
вопросов значит, заинтересо-
вала беседа людей.

Работая с агитаторами, Алек
сей Власович добивается не толь
ко хорошей подготовки, не . толь-

просто, ясно и убедительно. Тут 
все имеет значение: и как ты 
беседу строишь, и какие приме
ры приведешь.

У лучших агитаторов Алексей

Вшивков, и как руководитель 
агитколлектива и как коммунист- 
энтузиаст, играл особенно важ
ную роль.

Но работа агитатора не огра-

Основательно потрудиться 
шлось Алексею Власовичу
сдаче цеха 
сокомбината,

п о л у фаб рикатов

при- 
при 
мя-

школы на улице

ничивается этим. Агитатор ДОЛ-

Власович заимствовал самое 
ное, интересное. Тем, у 
хуже шло, — помогал.

И сейчас любой агитатор,

цен- 
кого

лю-

жен быть всегда с людьми, дол
жен жить их интересами, доби
ваться решения волнующих их 
вопросов.

И каждый раз, когда на пуско
вом объекте создается тревож
ное положение, партбюро на
правляет туда Алексея Власовича.

ИА ПУСКОВОЙ
бой строитель нашего управле
ния скажет, насколько оживилось 
у нас это дело.

Понятно, что 
таких важных 
избирательная
товка к празднику и

при проведении 
мероприятий как 
кампания, подго-

д., тов.

Он проводил большую органи
заторскую работу на площадке 
общежития керамического заво
да: организовывал комсомоль
цев завода на субботники и вос
кресники, «выколачивал» мате
риалы и т. д.

Патриса Лумумбы и т. д.
Уже само его присутствие на 

объекте играет большую роль в 
укреплении трудовой дисципли
ны. Нарушители знают: раз Вшив
ков здесь, он спуску не даст.

Любое нарушение дисциплины 
он пресекает . тут же на> месте. 
Зато ни одно трудовое дости
жение, ни один успех бригады, 
звена или отдельного рабочего 
не остается без его внимания. 
Алексей Власович непременно 
отметит этот успех, сделает его 
достоянием гласности.

Много еще можно говорить об 
этом пожилом по возрасту, но 
молодом душой человеке, для 
которого главное — это работа.

. Н. КОВЯЗИН,
секретарь парторганизации

11 управления.



ВСЕ ПЯТЕРО—БОЙЦЫ
(Окончание. Нач. на 1 стр.) 

хуже, и качество, конечно, 
хромает. Про хозрасчет уж 
и говорить не приходится. 
Мы бригада хозрасчетная, у 
-нас люди привыкли эконо
мить материалы и ждут, 
когда им эту экономию под
считают. В школе -на Вайне
ра мы по хозрасчету, не пом
ню уж сколько, премию по
лучали. А как считать, если 
сегодня ты здесь, завтра там?

Сходил я к -начальнику,

Адриковский (он сейчас, 
правда, на год командиро
ван в Монголию) ия — мы 
трое давно в партии. Дво
их — Анатолия Ивановича 
Ушакова и Сергея Андрееви-
ча Кочедышкина парт-
ком треста на днях решил из 
кандидатов перевести в чле
ны КПСС. Оба люди хоро
шие, достойные. Ушаков и

работник отличный, и учится 
в техникуме. Кочедышкин 
окончил курсы мастеров и 
вернулся в бригаду.

Недавно Иван Григорье
вич Рявин и я дали реко
мендацию в партию Ивану 
Петровичу Полову. Человек 
он молодой, грамотный, ра
боту свою любит и знает. 
Работал здесь же, на с трой -

ке, и прежде, а -с год назад, 
как из армии вернулся, сно
ва на -свое место п-ришел.

Перед праздником вся 
бригада его отметила: собра
лась и решила без всякой 
пробы и без комиссии про
сить, чтобы Попову присво
или четвертый разряд, а 
Зайкову Василию Андрееви
чу (у того второй был) цре- 
тийг присвоили.

И подписали бумагу, что 
оба своей работой вполне 
этого достойны.

Так что -теперь мы у себя

в бригаде будем, видимо, 
партийную группу создавать. 
Говорили уже про это в 
партбюро управления.

И впрямь -надо! Во всем 
управлении у нас двадцать 
восемь коммунистов, а в
бригаде из

А -когда 
дадим, тут 
но, лучше

них — пять.
партгруппу соз- 
и работа, конеч- 
пойдет, потому

что это еще больше обяжет.
Н. ГВОЗДЕВ, 

бригадир плотников 
26 управления.

сходил к главному.
вроде 
рились,

наладилось.
Теперь 

Догово-
что будем все на

одном участке работать.
Есть у нашей бригады од

на особенность: из двадцати 
семи плотников пятеро — 
коммунисты.

Иван Григорьевич Ря
вин, один из старейших 
строителей, Борис Иванович

270 000 В ВОЗДУХЕ
Если в хозяйстве есть какие-либо ценности, естественно, 

они должны числиться и по учету в балансе. Иначе баланс 
не может отражать реального экономического положения и 
должен быть исправлен. Это понятно всем. Не согласны раз
ве что руководители завода имени Ленинского комсомола 
тт. Шипулин и Мотылев. Их практика опровергает это пра
вило.

На протяжении трех лет расходы в сумме 270 тысяч

рублей на пусконаладочные работы по конвейеру № 1, кото
рый остался в памяти работников завода как неудавшийся 
эксперимент, учитываются на балансе завода.

Несмотря на указания о списании нереальной суммы, 
тт. Шипулин и Мотылев упорно не желают расстаться^ с 
этим бременем. 4

А ведь такое упорство было бы лучше проявлять в йьо- 
тивоположном смысле, когда речь идет о том, чтобы очи- 
щать баланс предприятия от нереальных сумм...

А. БЕХТЕРЕВ, 
главный бухгалтер Свердловскгорстроя.

1968 ТРАФИК-КАЛЕНДАРЬ РАБОЧИХ И ВЫХОДНЫХ ДНЕЙ ПО УПРАВЛЕНИЮ
СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ для одно- и двухсменной работы 1968
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СУББОТА, 6 ЯНВАРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

12.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
«Здоровье». Научно-популярная 
программа. 13.00 — «Искусство и 
мы». Телевизионный журнал. 
14.00 — «От семи до двенадцати». 
Художественный фильм для детей. 
15.30 — «Новогодние огни». Суб- 
батн-ий репортаж. 17.30 — Телеви- 
зионный театр для детей. А. Гай
дар. «Комендант снежной крепо
сти». 18.45 — Теленовости. 19.00 — 
В эфире — «Молодость». «50 лет 
в строю». К годовщине образова
ния Белорусской республики. Пе
редача из Минска. 20.00 — «Лето
пись полувека». Телевизионный 

м но гос ерий-ный доку ментальный 
фильм. «Год 1956-й». 21.00 — За
ключительный концерт междуна
родного фестиваля эстрадной пес
ни «Дружба»,

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 7 ЯНВАРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Гимнастика для школьников. 
11.15 — Для школьников. «Бу
дильник». 11.45 — Теленовости. 
12.30 — «Памя-тн-ики архитектуры». 
13.00 — Для юношества «Праздник 
знаний». 14.00 — Для детей. Ново
годний праздник в Кремле. 15.00 — 
«Капитан Теикеш». 9-я серия. 
15.30 — Для вас, женщины. Телеви
зионный журнал. 18.00 — Для вои
нов Советской Армии и Флота. 
«Люди из легенды». К 50-летию 
Советской Армии. 18.30 — Музы
кальный киоск. 19.00 — В эфире — 
«Молодость». «Горизонт». 20.00 — 
«Летопись полувека». Телевизион
ный многосерийный документаль
ный фильм «Год 1957-й». 21.00 — 
А. С. Пушкин. «Маленькие траге
дии». Спектакль Ленинградского 
театра им. А. С. Пушкина. 23.00 — 
«Семь дней». Международная про
грамма.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 8 ЯНВАРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

14.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
Для школьников. «Капитан Тен- 
кеш». Телевизионный фильм. 10-я 

серия. 17.00 — История КПСС. Пар
тия в период первой мировой вой
ны. 17.45 — Художественный
фильм для детей «Мальчик с 
коньками». 18.30 — «Новые лау
реаты Государственной премии 
имени И. Репина». Выступление 
члена комитета по Государствен
ным премиям профессора В. В. Пав
ловского. 19.05 — ПЕРЕДАЧА ИЗ 
МОСКВЫ. Теленовости. 19.45 — 
Литературные интервью. «Не
сколько вопросов сатирику Та- 
рабукину». 20.10 — Телевизион
ные новости. 20.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. Для слушателей 
школ основ марксизма-ленинизма. 
История КПСС. Вторая революция 
в России. 21.00 — П. Вале. «31-й 
отдел». Премьера телеспектакля. 
1-я серия. Передача из Ленингра
да. 22.30 — Информационная про
грамма «Время». 23.15 — Кино
панорама.

ВТОРНИК, 9 ЯНВАРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

13.10 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
Для школьников. «Капитан Тен- 
кеш». Телевизионный фильм. 11 — 
12 серии. 18.00 — Вечерний ре
портаж. 18.20 — Передача для 
школьников «Следопыты ураль
ской земли». 19.05 — Мультфильм 
для детей. «Петушок». 19.15 — 
«Театрал» № 2. Телевизионный 

журнал. 20.20 — Телевизионные 
новости. 20.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Для слушателей школ 
основ марксизма-ленинизма. «По
литэкономия социализма». «Хозра
счет и рентабельность». 21.00 — 
П. Вале. «31-й отдел». Премьера 
телеспектакля. 2-я серия. 22.30 — 
Информационная программа «Вре
мя».

СРЕДА, 10 ЯНВАРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — Художественный фильм 
«Нежность». 14.30 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. Для школьников. 
«Капитан Теикеш». Телевизион
ный фильм. 13-я серия. 18.00 —
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Сборник мультфильмов для детей. 
18.30 — Передача «Воздух стано
вится строителем». 19.00 — Музы
кальный почтовый ящик. 20.10 — 
Телевизионные новости. 20.30 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. «Пропа
гандист». Телевизионный журнал. 
21.00 — П. Вале. «31-й отдел».
Премьера телеспектакля. 3-я се
рия. 21.50 — Показывает Сверд
ловск. Передача для молодежи 
«Ровесник». 22.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. ИнформационнД^/« 
программа «Время». 23.00 — Меж
дународная товарищеская встре
ча по хоккею с шайбой. ГДР — 
СССР.
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